

## Jahresbericht 2023 des Präsidenten

An der letzten GV durfte ich das Präsidium des Vereines übernehmen. Schöne Ausfahrten, genau 60 Stk. in der Anzahl mit insgesamt **93 h** Motorlaufzeit durften wir mit Ihnen erleben. Dies ist gegenüber dem Vorjahr plus 18 Fahrten resp. 30 Stunden mehr. Der prächtige Sommer sowie das restaurierte Schiff haben sicherlich dazu beigetragen. Ein besonderer Anlass war unser Sponsorenanlass vom 12. August, wo wir das Schiff vermutlich erstmals taufen konnten. Im Herbst fand dann noch die offizielle Herbstfahrt statt und dann hiess es schon bald; Schiff auswassern und für den Transport ins Winterlager vorbereiten. Die Auswasserung fand dann am 18. Oktober statt. Bereits anfangs November wurde die Schiffhütte abgebrochen und die Bauarbeiten begannen. Über den Winter wurde die Antriebswelle sowie Ruder optimiert. Die Aufrichte der neuen Schiffhütte verzögerte sich leider aufgrund der Wetterlage und konnte dann endlich am 25. + 26. April aufgerichtet werden. Seit daher wurde täglich fleissig gearbeitet und die neue Schiffhütte kann nun offiziell am 11. Juni abgenommen werden. Unser Bootbauer Michael Sprenger zeigte anlässlich der «Lake Motions» (dies ist eine Ausstellung verschiedener Bootbauer und Händler um den Zürichsee) unser Morgärtli in der Werft bei Meinrad Helbling in Schmerikon. So konnte Michi, Fritz und der Schreibende am 27. Mai wohl eine einmalige Probefahrt auf dem Zürichsee absolvieren. Dies zeigte uns, was noch nachgebessert werden musste. Am letzten Mittwoch konnten wir dann das Schiff wieder im Heimatgewässer (natürlich fachgerecht gereinigt) eingewassert werden.

Der Verein zählte im 2023 total **157 Mitglieder** und einige Gönner und Sponsoren.

Ich wünsche Euch allen viel Freude mit dem Schiff und dem Verein.

Schiff ahoi  
Euer Präsident Marc Meyer